

8 de enero de 1950

Sr. D. Antonio de la Torre  
MADRID

Apreciado Don Antonio.- Le debo respuesta a sus cartas del 3 y del 6 de enero, que se han cruzado con otra mía del 2, en que le resolvía algunos extremos relativos al Archivo y le mandaba los nuevos recibos.

Muchas gracias por sus informes relativos a Cursillos, jefatura de la Sección del Zurita de Barcelona, presupuesto de la misma, y resolución del Sr. Alcázar en lo de las acumuladas.

Archivo. Le devuelvo las consultas, evacuadas, junto con un informe sobre el caso del marqués de Giraci.

Becas. Desde luego, he propuesto a las Srtas. Costa y Font como becarias, tal como ya se lo indiqué, en unión del Sr. Coll y de los tres becarios actuales (Mercader, Reglá y Voltes). No he mandado sobre ello comunicación oficial a Vd. porque no figura este trámite en la Convocatoria de Becas. De todos modos, no sé si los aludidos concurrentes a las becas han participado o no en los exámenes de idiomas. Son tan distraídos que a lo mejor se han quedado sin ello. Veremos que me dicen mañana, primer día de clase.

Congreso de París. Me ratifico en la nota que les mandé sobre el "Comité de su país". Ignoro quien lo integra en España. Supongo que antes de la Guerra Civil era la Junta de Ampliación de Estudios. Alcázar, que estuvo o mando una comunicación al Congreso de Varsovia, Aguado Bleye, que estuvo en el de Zurich, deberán saberlo. Es una dificultad que Vdes. pueden resolverla dirigiéndose directamente a París.

Me interesa primordialmente saber lo que hayan decidido en el Patronato.

Indice del Zurita. Proyecto ir a Madrid dentro de breves días, a ser posible el 19 de enero, para pasar dos o tres días. Entonces le traeré lo del Índice y podremos hablar de los diversos extremos contenidos en esta carta, que queden pendientes.

Creo que no me olvido nada. Se despide, pues, con el más afectuoso saludo, su amigo,